



Familienbund der Katholiken · Reinhardtstr. 13 · 10117 Berlin

Die Präsidentin

RTL  
Am Coloneum 1

50829 Köln

Berlin, 2. Juni 2009

### OFFENER BRIEF

Sehr geehrte Frau Schäferkordt,

der Familienbund der Katholiken fordert Sie auf, die von Ihnen geplante Serie „Erwachsen auf Probe“ nicht auszustrahlen. Diese Sendung zielt einzig darauf ab, kleine Kinder und Jugendliche künstlich unter Stress zu setzen. Es wird mit Säuglingen experimentiert, die sich nicht wehren können. Sie nehmen damit eine potentielle Verletzung der körperlichen und seelischen Unversehrtheit der Kinder billigend in Kauf, um den Voyeurismus Ihrer Zuschauer zu bedienen. Wir protestieren gegen diese mediale Ausbeutung Minderjähriger. Kinder sind weder lebendige Spielzeuge noch käufliche Waren.

Gleichzeitig wenden wir uns mit diesem offenen Brief an die Werbekunden des Senders RTL und fordern sie auf, keine Werbung bei „Erwachsen auf Probe“ zu schalten.

Mit freundlichen Grüßen

Elisabeth Bußmann  
Präsidentin